

Abstiegskampf gegen Horgen

Unsere Mannschaft musste durch eine äusserst anspruchsvolle Gruppenspielrunde der Qualifikation gehen, welche wir gegen topqualifizierte Gegner knapp auf dem letzten Platz beendeten. Umso grösser war bei uns das Bedürfnis zu zeigen, dass wir eigentlich viel besser sind als es die Resultate in der Vorrunde vermuten liessen. Gegen Horgen, den zweitletztplatzierten ihrer Gruppe, ging es also um den Abstieg. Hoch motiviert und ebenso konzentriert gingen wir in die Einzel. Zu unserer grossen Genugtuung konnten wir alle Partien zu unseren Gunsten entscheiden, 6:0 nach den Einzeln! Somit gewannen also Stefan, Roger, Benno, Dani und Kusi ihre Partien relativ souverän. Allerdings wurde Beat Fuchs stark gefordert, der uns schlussendlich gegen einen völlig unterklassierten R9er im dritten Satz unseren totalen Triumph sicherte.

Die anschliessenden Doppel wurden aus Freude am Spiel ausgetragen, welche wir ebenso zu unseren Gunsten verbuchen durften; ausser das dritte Doppel, das wir aus zeitlichen Gründen forfait gaben. Schlussresultat 1:8 für uns, yessss!

Abschliessend möchten wir den Horgenern unser grosses Dankeschön aussprechen für die wundervolle Bewirtung. Es war einfach ein grossartiger Aufsteller, wenn man so gastfreundlich umsorgt wird, vielen herzlichen Dank. Wir wünschen euch für die nächste Saison toi toi toi!



Von Stefan Kälin